

# Bessoncourt

## La Fnaca célèbre les rois

La traditionnelle galette des rois de la Fnaca de Bessoncourt-Phaffans-Eguenigue a réuni une quarantaine de participants à la salle communale. Les fidèles adhérents, dont les rangs s'éclaircissent au fil des ans, ont pris l'habitude de se retrouver ainsi en début d'an-

née en dehors des cérémonies habituelles du 19 mars, 8 mai et 11 novembre. La moyenne d'âge frôle les 75 ans et le président, Pierre Courtot, et son équipe s'efforcent de transmettre le devoir de mémoire en invitant toujours aux cérémonies les enfants des écoles.



■ Pierre Courtot assis parmi le roi et les reines de la soirée.